
De : Magritte Olivier  
Envoyé : vendredi 6 janvier 2023 10:07 
À : 'Mathieu Angelo' <mathieu.angelo@cawab.be> 
Cc : 'Pierre Gyselinck' <pierre.gyselinck@skynet.be>; Duchenne Véronique 
<Veronique.Duchenne@minsoc.fed.be> 
Objet : RE: Avis BDF EDC 
 
Bonjour Mathieu 

Je te souhaite également une très bonne année 2023. 

Tu ne te trompes pas. 

Cet avis a été rendu en fin d’année, de manière à être dans les temps par rapport aux délais : 
21/12/2022, à ce moment-là. Depuis la période de consultation a été prolongée jusqu’au 9/1/2023. 
Il est donc encore possible pour le CAWaB de publier une contribution. 

L’avis a été préparé par la secrétariat dans la lignée de ce que défend le BDF concernant l’EDC. Le 
projet a été approuvé par l’OA-BO avant publication. 

J’inscris ce point à l’ordre du jour de la réunion de l’OA-BO de ce mardi 10/01/2022 afin d’améliorer 
notre mode de fonctionnement.  

En termes d’échéances pour l’EDC, une consultation publique est prévue pendant le 1er trimestre 
2023. 

Bien à toi 
 
Olivier Magritte 
0470 13 14 36 

 

Belgian Disability Forum asbl/vzw/vog 

Finance Tower - Boulevard du Jardin Botanique 50, boîte 150, 1000 Bruxelles 

Finance Tower - Kruidtuinlaan 50, bus 150, 1000 Brussel 

 

info@bdf.belgium.be 

http://bdf.belgium.be 
 

Nothing about us without us 

 
 
 
 
De : Mathieu Angelo <mathieu.angelo@cawab.be>  
Envoyé : jeudi 5 janvier 2023 15:19 
À : Magritte Olivier <Olivier.Magritte@minsoc.fed.be> 
Cc : 'Pierre Gyselinck' <pierre.gyselinck@skynet.be> 
Objet : Avis BDF EDC 
 
Bonjour Olivier, 
  
Tout d’abord je te souhaite une excellente année       
  
Je m’intéresse à l’appel à contribution de la Commission Européenne concernant l’EDC.  
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Je découvre que le BDF a remis un avis dans le cadre de la consultation. Sauf erreur de 

ma part nous n’avons pas été consultés pour cet avis ? Peux-tu me dire si des membres 

ont été consultés pour la rédaction ?  
  
Est-ce que le BDF remet souvent des avis de ce type ? Nous avons souhaité être 

membres du BDF pour pouvoir profiter des travaux du BDF au niveau européen et faire 

passer nos revendications via vos contributions.  
  
Pourrions-nous à l’avenir être mieux informés des projets d’avis, et être invités à y 

contribuer ?  
  
Merci d’avance 
Bien à toi 
  
Mathieu Angelo 
Directeur 
  

 
Siège Social : Avenue Jules Bordet 13 à 1140 Bruxelles 
Siège d’exploitation : Rue de la Pépinière 23 à 5000 Namur 
Site : www.cawab.be 
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